

TROFEO "GALEGUIDADE NO MUNDO-2017"

(Otorgado a persona jurídica)

ACTA DEL JURADO

El Jurado Calificador de los Trofeos GALEGUIDADE NO MUNDO, integrado por Presidentes de Centros Gallegos miembros de la Orden de la Vieira, periodistas gallegos y el Consello de la citada Orden, ha resuelto otorgar el Trofeo "GALEGUIDADE-2017" al

HISTÓRICO CENTRO GALLEGO DE LA HABANA

- ❖ Por los 83 años de vida activa del citado Centro (1879-1962) en los que llegó a tener 51 delegaciones en el país, con mas de 60.000 asociados.
- ❖ Por sus actividades culturales, sociales y de beneficencia: El Teatro Nacional, la Casa de la Salud La Benéfica, importantes centros docentes como el Plantel Concepción Arenal, la Academia de Bellas Artes (donde estudió Laxeiro) y la Academia de Música con rango de Conservatorio.
- ❖ Por ser el núcleo dinamizador de la nueva Galicia desde la diáspora: Donde se izó por primera vez la bandera de Galicia, el 25 de julio de 1904. Donde surgió la Asociación para crear la Real Academia Gallega. Donde se propició la creación del Himno Gallego, estrenado el 20 de Diciembre de 1907, cuyo 110 aniversario estamos celebrando.
- ❖ Porque el Palacio donde se ubicó el Centro fue financiado por emigrantes gallegos, siendo siempre un referente en la Isla de Cuba donde realizó su primer acto público en 1902, el primer Presidente de la República de Cuba, D. Tomás Estrada Palma y donde se han venido celebrando las recepciones de Jefes de Estado extranjeros.

(Se otorgó en Madrid, en el 50 aniversario de esta Orden que integra a más de 1.500 Cofrades en 28 países, de 4 continentes y se hace entrega como depositario de esta distinción al Presidente de la Federación de Sociedades Gallegas en Cuba. D. Sergio Toledo).

En La Habana, a 30 de Noviembre de 2017